



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

Großes Interesse am seriellen Bauen und Sanieren:

Tausende Besucher informierten sich beim bundesweiten „Tag des deutschen Fertigbaus“

Bad Honnef. An über 30 Werksstandorten bundesweit feierten jetzt tausende Menschen den „Tag des deutschen Fertigbaus“. Darunter viele bauinteressierte Familien, Paare und Singles, die sich in den Produktionen und Musterhäusern sowie auf dem Freigelände der Hersteller über die Vorteile des seriellen Bauens und seriellen Sanierens in moderner Holz-Fertigbauweise informierten und dazu ein unterhaltsames Rahmenprogramm genossen. Gefragte Themen bei Werksführungen, Fachvorträgen und Beratungsgesprächen waren die zukunftssichere Energieversorgung in einem Fertighaus mit niedrigen und gut kalkulierbaren Kosten sowie die Fördermöglichkeiten und Planungssicherheit beim Fertighausbau. Neben regem Interesse am Neubau verzeichneten die Hersteller auch große Nachfrage beim Thema An- und Umbau sowie bei der energietechnischen Nachrüstung etwa von einer Photovoltaikanlage oder Wärmepumpe. Daher machten sich nicht nur viele potenzielle Neukunden, sondern auch unzählige zufriedene Bestandskunden auf den Weg zum Fertighaushersteller ihrer Wahl, wo sie Gewinnspiele, leckeres Essen und weitere Attraktionen für Groß und Klein erwarteten. BDF/FT

Bild 1: Foto: BDF/Regnauer Hausbau

Bild 2: Foto: BDF/Nordhaus

Bild 3: Foto: BDF/Gruber Holzhaus

Bild 4: Foto: BDF/Fertighaus WEISS

Bild 5: Foto: BDF/Baufritz

Bild 6: Foto: BDF/WeberHaus

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de.

8. Mai 2023